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【本 报 讯】周 六（18/
6），梭 罗 市 长 吉 布 兰
到 访 大 印 尼 行 动 党 党
主 席 普 拉 波 沃 位 于 茂
物 ，波 章·戈 能（Bojong
Koneng）村 的 汉 巴 朗 高
地 （Bukit Hambalang） 官
邸 ，与 普 拉 波 沃 进 行 了
会 谈 。

在 这 次 会 面 中 ，普 拉
波 沃 还 教 授 了 这 位 佐 科
维 总 统 长 子 如 何 骑 马 ，
同 时 吉 布 兰 还 与 普 拉 波
沃的共进午餐。

会 面 结 束 后 ，普 拉 波
沃 赠 送 给 吉 布 兰 一 双
扬·埃 塞 斯（Jan Ethes）品
牌马术鞋。

回 到 梭 罗 市 后 ，吉 布
兰 坦 言 普 拉 波 沃 提 供 了
不 少 建 议 ，包 括 一 些 政
治 上 的 建 议 。 然 而 ，吉
布 兰 不 愿 意 详 细 透 露 会
谈的内容。

周 日（19/6），在 中 爪
哇 省 梭 罗 市 Sritex 体 育 馆
举 行 的 羽 毛 球 锦 标 赛 结
束 后 ，吉 布 兰 声 称 ，普 拉

波 沃 先 生 给 了 我 很 多 建
议 ，但 这 是 我 们 之 间 的
秘密。

然 而 ，吉 布 兰 承 认 ，
普 拉 波 沃 曾 建 议 继 续 其
政 治 生 涯 ，希 望 其 在
2024 年 雅 京 专 区 省 长 或
中 爪 哇 省 长 选 举 中 取 得
进展。

吉 布 兰 指 出 ，是 的 ，
有 谈 论 过 这 一 点 ，即 梭
罗 之 后 的 政 治 生 涯 ；普
拉 波 沃 的 建 议 是 在 中 爪
哇 或 雅 京 专 区 省 的 其 中

一省。
吉 布 兰 补 充 说 ，将

来 还 会 与 大 印 尼 行 动
党 主 席 举 行 后 续 会
议 。

雅 京 专 区 省 和 中 爪
哇 省 长 的 选 举 ，将 于
2024 年 11 月 24 日举行的
一 系 列 地 方 首 长 选 举 中
同 时 举 行 。 地 方 首 长 选
举 是 在 2024 年 2 月 14 日
的 总 统 选 举 与 立 法 选 举
完成之后举行的。

（亮剑）普拉波沃与吉布兰普拉波沃与吉布兰（（右右））

普拉波沃建议梭罗市长吉布兰
参选2024年雅京专区省长或中爪哇省长宝座

【本报讯】新冠肺炎病
毒继续变异，产生困扰世
界 的 各 种 新 变 种 ，例 如
BA.4 和 BA.5。在印度尼西
亚，这种新变种是最近以
来 新 冠 病 例 剧 增 的 原
因。

周 四（16/6/22），处 理
新冠肺炎特别工作组卫生
支 持 分 部 主 任 阿 历 山 大
（Alexander Ginting）表示，病
例激增是由奥密克戎 BA.4
和 BA.5 新变种的出现引起
的。因此每次变异发生变
化 时 ，都 会 导 致 病 例 增
加。除了由新变种的出现
引起的病例激增外，还归
因于其他因素，例如民众
中 卫 生 规 程 的 松 散 实
施 。 但 病 例 的 增 加 也 伴
随着其他因素。其中一个
因素是社区、个人、家庭或

社 区 的 卫 生 协 议 的 放
松。

阿 历 山 大 解 释 说 ，第
二个因素是，随着国民经
济改善和复苏的精神，这
导致了流动性的增加。处
理新冠肺炎工作组关于国
内旅行者卫生协议的第 18
号通函，以及关于国际旅
行 者 卫 生 规 程 的 第 19 号
通函中，指出了这种高度
流动性。 因此，这也影响
了高流动性的发生。这意
味着许多印度尼西亚人出
国，许多外来者进入印度
尼西亚。

阿 历 山 大 表 示 ，另 一
个因素是放松了不要求旅
行者进行 PCR 测试等的法
规。这符合充分的疫苗接
种。结果，要求的放宽被
转移到疫苗接种要求上。

新冠大流行尚未结束，这
种新冠病毒将继续变异，
并具有传染性。因此，政
府将继续实施迄今为止实
施的多层次新冠肺炎控制
策略。

现 在 ，我 们 被 纳 入 了
乡镇和城镇层面的卫生协
议应用，称为微尺度。这
是不应该存在的，因为，这
是 我 国 防 疫 系 统 的 一 部
分 。 新 的 变 种 奥 密 克 戎
BA.4 和 BA.5，以 独 特 的 特
征出现，能够避免免疫系
统 抗 体 或 所 谓 的 逃 逸 免
疫。很明显，据报道，这些
BA.4 和 BA.5 变体的抗单克
隆 抗 体 的 能 力 也 有 所 下
降，因此有能力逃脱。

阿 历 山 大 补 充 说 ，这
两种变体具有很容易从一
个人传播到另一个人的性

质。这包括已经完全接种
疫 苗 的 人 和 新 冠 加 强
剂。 然而，奥密克戎 BA.4
和 BA.5 变体的感染率不如
德尔塔或奥密克戎变体严
重。因此，对于亚变种 BA.4
和 BA.5，它只会引起轻微的
症状，与德尔塔不同。

阿 历 山 大 介 绍 说 ，只
要疫苗接种率低，新冠病
毒就会越来越多地变异或
发 展 。 对 于 患 有 合 并 症
且 尚 未 接 种 新 冠 疫 苗 的
人，这种变异体可引起剧
烈疼痛。因此，希望民众
做出自我保护的努力，其
中之一就是通过全面接种
疫 苗 和 新 冠 加 强 剂 。 目
标是，如果有人被感染，那
么，只会经历轻微的症状，
即降低严重疼痛的风险，
直至住院。 （亮剑）

最近我国新冠病例再次飙升

【本 报 讯】周 日（19/
6），海事与投资统筹部长
卢虎（Luhut Binsar Panjaitan）
在其 IG 帐户证实，沙特阿
拉伯王储穆罕默德·本·萨
勒 曼 （Mohammed bin

Salman）将 投 资 新 国 都 努
山达拉。

卢 虎 还 表 示 ，在 访 问
沙特阿拉伯和阿拉伯联合
酋长国三天期间得到了这
一保证，为佐科维总统今

后一段时间访问中东做准
备。王储萨勒曼表示，计
划被参与新国家首都建设
项目，以及印度尼西亚的
红树林恢复和保护计划。

卢 虎 在 伊 联 理 事 会
(PBNU) 主 席 的 陪 同 下 ，访
问了沙特阿拉伯和阿拉伯
联合酋长国。

卢 虎 声 称 ，在 这 三 天
里，与阿拉伯联合酋长国
总统穆罕默德·本·扎耶德
和沙特阿拉伯王储穆罕默
德·本·萨勒曼进行了密集
的会晤。会议讨论了增加
印度尼西亚朝觐配额的计
划。

两人还支持将于明年

11 月在印度尼西亚举行的
20 集团国（G-20）峰会。

我建议王储萨勒曼在
印度尼西亚青年和学生会
议上发表演讲，我们还向
萨勒曼王子要求支持日惹
伊 联 大 学 大 楼 的 建 设 项
目。

我们在这两次会议中
得到的所有好处，完全是
因为萨勒曼王子和扎耶德
总 统 对 佐 科 维 总 统 的 尊
重。希望通过两个王国的
协同作用，而且在国际世
界产生重要影响力，可以
激励印度尼西亚的年轻一
代拥有为民族和国家发展
做出贡献的精神。（亮剑）

卢虎证实沙特阿拉伯确认投资新国都卢虎证实沙特阿拉伯确认投资新国都

海事与投资统筹部长卢虎（Luhut Binsar Panjaitan）

【本报讯】政府正在绞
尽脑汁，以克服茂物县本
哲 山 顶 区（Bogor Puncak) 的
交通拥堵状况。因此，一
条直通本哲山顶收费公路
（高速公路）的修建计划也
在紧锣密鼓进行中。根据
计划，收费公路也将连接
到 茂 物 (Bogor) - 芝 亚 维
（Ciawi）- 苏甲巫眉（Suka-
bumi）收费公路 （Tol Boci-
mi）。

周六（18/6），公共工程
与民居部公路总署长赫迪
（ Hedy Rahadian）解 释 说 ，
这条收费公路的修建，是
最有可能克服西爪哇茂物
县本哲山顶交通拥堵的状
况。目前，公路总局正在
进行预可行性研究，并将

进行可行性研究、环境影
响 评 价 、土 地 征 用 等 事
宜。然而，尚未决定该项
目是使用征集方或列入公
路总署的工作计划，还是
由私营部门倡的议计划。
征 求 的 方 法 肯 定 需 要 时
间，因为将被纳入政府支
持项目的队列中。如果根
据商业模式，私营部门认
为未经请求计划是可行的
话，或者有哪一家私营部
门感兴趣，我们将主动招
揽。计划这条收费公路的
修筑将穿过三个地区，由
渣灵茵（Caringin）-本哲山

顶（Puncak）- 金 山（Gu-
nung Mas）开 始 沿 着 18 公
里行驶。

国会第四委员会委员
穆 拉 迪（Mulyadi）解 释 说 ，
这条收费公路计划与 Bo-
cimi 收 费 公 路 相 连 。 目
前，施工仍在进行中。目
前 ，Bocimi 收 费 公 路 还 在
修建中，但交通量不是太
高，何不修建一条捷径通
向芝沙鲁瓦（Cisarua）或金
呢！如果修建一条捷径，
肯定是一种解决方案，车
辆 可 由 渣 灵 茵 转 入 Bocimi
收 费 公 路 。 然 后 ，在 Gu-

nung Mas 或 Cisarua 出口，车
辆次数是非常具体的。

国会第五委员会已经
批准了修建通往本哲山顶
收费公路的计划，甚至，将
在下次与公共工程与民居
部公路总局的会议上提出
建议。

穆拉迪鼓励政府立即
进行可行性研究和环境影
响 评 估 ，以 便 立 即 建 成 。
本哲山顶的民众已经对交
通拥堵状况不堪负荷了。
修建收费公路并不是为了
在交通中遭受拥堵的游客
的需要，但那里的居民也
受尽了折磨。茂物居民是
土著人，周五、周六、周日
的异常情况一直受驾车者
的埋怨。 （亮剑）

政府将建茂物县本哲山顶收费公路
以解决交通拥堵状况 欢迎私企参与运营

【本报讯】2022 年“ 渣
雅遵守交通条规行动”在
雅 京 警 区 管 辖 范 围 内 执
行，从周一（13/ 6 ）起直至
周五（17/6)，共五天。

周六（18 / 6 ），雅京警
区交通局发展和执法分局
主任贾马尔中校（Jamal）表
示，这次行动对 1 万 2217 名
违规者采取了处罚行动，为
1115 名司机发出了罚单，另
有 1 万 1102 名违规者受到

警 告 。 根 据 记 录 ，有 1 万
2217 名违规者。这是 6 月
13 日 至 17 日 为 期 五 天 的

“渣雅遵守交通条规行动”
的执行结果。

在向 1115 名违规者发
出罚单中，973 名司机不系
上安全为最多，其他有 41
名司机开车时使用手机，
66 人违犯车尾号码限行制
度，35 人超过限速。

贾马尔呼吁驾驶者在

驾 车 时 能 够 遵 守 交 通 规
则 。 此 外 ，2022 年“ 渣 雅
遵守交通条规行动”也有

望减少在雅京警局管辖范
围内发生的事故数量。

（亮剑）

雅京执行遵守交通条规行动
警方五天以来处罚了1万 2217违规者

雅京执行遵守交通条规行动

【本报讯】印 尼 团 结
党（PSI）表 示 ，不 可 能 支
持 雅 京 专 区 省 长 阿 尼 斯
在 2024 年 大 选 中 成 为 总
统候选人，因为阿尼斯是
个问题人物。

周 日（19/6），在 一 份
书面声明中，印尼团结党
辅 导 委 员 会 副 主 席 伍 小
惠 声 称 ，关 于 此 事 ，很 明
显，印尼团结党不可能在
2024 年 总 统 大 选 中 支 持
阿 尼 斯 。 我 们 坚 定 地 拥
护“反对不容忍”和“反对
腐 败 ”的 原 则 。 因 此 ，我
们 不 可 能 支 持 在 这 两 个
或 其 中 一 个 原 则 上 有 问

题 的 候 选 人 。 对 于 印 尼
团结党来说，政治不仅仅
是输赢的问题，政治需要
为 原 则 而 战 。 必 须 以 最
佳 方 式 执 行 各 项 原 则 。
印 尼 团 结 党 拒 绝 务 实 和
机会主义。

伍小惠指出，在印尼
团 结 党 草 根 网 的 民 调 结
果内，阿尼斯不包括在值
得 成 为 佐 科 维 总 统 继 任
者 的 九 个 名 单 中 。 来 自
各 地 区 的 印 尼 团 结 党 朋
友网络的九个名字，包含
在 印 尼 团 结 党“ 人 民 协
商 ”中 ，阿 尼 斯 的 名 字 却
不包括在内。 （亮剑）

【本报讯】周四（16/6）
晚上，一艘载有 30 名印度
尼西亚非法移工的快艇，
在 前 往 马 来 西 亚 的 途 中
在 巴 淡 岛 的 普 特 里（Pu-
tri）岛 水 域 沉 没 。 据 报
道，共有 23 人幸存下来，
而 7 人失踪。

周五 （17/6），西努沙
登 加 拉 劳 工 部 劳 工 与 移
民 办 公 厅 主 任 阿 尔 雅 迪
（I Gede Aryadi）表示，有来
自 龙 目 岛 中 部 的 居 民 报
告说，他们的两名家庭成
员的下落尚不清楚，或许
是 七 名 失 踪 移 民 工 的 一
部分；他们都是中龙目岛
布祖（Pujut）区顿伯（Tum-
pek）村的居民。

阿尔雅迪指出，居民
报 告 的 两 个 名 字 都 没 有
在 23 个幸存者名单上，他
们 仍 在 被 搜 查 的 过 程
中 。 幸 存 下 来 的 23 名 移
民 工 人 的 身 份 已 在 社 交
媒体上流传。然而，西努
沙 登 加 拉 劳 工 部 劳 工 与
移 民 办 公 厅 还 无 法 确 认
这些数据。

阿尔雅迪表示，消息
来源尚不清楚，我们尚未
能 够 正 式 确 认 。 我 们 仍
在 等 待 印 度 尼 西 亚 移 民
工 人 保 护 局 的 官 方 信
息 。 如 果 看 一 下 列 出 的
名单，确实得到了受害者
家属的部分认可。但是，

马 打 蓝（Mataram) 印 尼 移
工保护局表示，这些数据
还无效。

阿尔雅迪承诺在获得
多方确认后，披露幸存者
和 失 踪 受 害 者 的 数 据 信
息，并要求移民工的家人
不要惊慌失措，希望家人
与 马 打 蓝 的 西 努 沙 登 加
拉 劳 工 部 劳 工 与 移 民 办
公 厅 或 印 度 尼 西 亚 移 民
工人保护局联系。

巴 杜 寨（Batujai）村 长
阿 尔 万（Alwan Wijaya）证
实，村里的五名公民通过
非法路线前往马来西亚，
村 公 所 对 仍 有 居 民 离 开
成 为 非 法 移 工 感 到 失
望 。 我 们 已 经 要 求 居 民
在配偶或父母的许可下，
为 未 婚 者 安 排 成 为 移 工
的许可，但仍然有人违规
了。如果没有出现灾难，
我们当然不知道，因为他
们是偷偷地走的。

作为一名前移工，阿
尔 万 希 望 在 廖 群 岛 或 巴
淡岛进行超严格的监督，
以 便 阻 止 通 过 海 路 非 法
离开的移工。

阿尔万总结道，这次
沉船事件的重演，每年都
会有受害者，我们希望巴
淡岛会有严格的监督，这
样 我 们 在 龙 目 岛 的 居 民
就 不 会 再 非 法 进 入 马 来
西亚了。 （亮剑）

伍小惠称印尼团结党
不可能在 2024年总统大选中支持阿尼斯

走私非法移工事件层出不穷
载有 30名移工快艇在巴淡岛沉没七人失踪

【本报讯】福 利 公 正
党（PKS）召 开 全 国 领 导
会议，讨论联盟的方针和
确 定 2024 年 普 选 总 统 候
选 人 。 福 利 公 正 党 中 央
理 事 会 主 席 马 布 里（Ah-
mad Mabruri Mabruri）于 星
期 一（2020 年 6 月 20 日）
在全国领导会议上说，福
利 公 正 党 将 确 定 总 统 候
选 人 的 标 准 以 及 潜 在 联
盟伙伴的标准。他披露，
福 利 公 正 党 的 共 同 观 点
是组建更强大的联盟。

马布里于星期一（2020
年 6 月 20 日）说 ：“由福利
公正党提名的总统和副总

统候选人，有可能拥有符合
联盟愿景的标准。福利公
正党对所有可能性仍然保
持开放态度，包括所有政党
确定联盟的伙伴。”

福利公正党全国领导
会 议 将 进 一 步 缩 小 福 利
公 正 党 在 探 索 总 统 选 举
联盟方面的准备工作，包
括 为 2024 年 立 法 成 员 选
举做准备。

他 说 ：“ 在 我 们 的 民
主制度中，将晋级的总统
候选人仍必须通过政党，
因 此 福 利 公 正 党 准 备 更
认 真 地 沟 通 来 探 索 联
盟。” （松鹤）

PKS对2024年普选确
定候选人和联盟的标准


